

不退転

相次ぐ学校訪問

東江中学校
名護市大東2-1-1
校長 神元 勉

5月は、各種学校訪問が相次ぎました。7日(木)の諸見里明 県教育長の突然の訪問に始まり、13日(水)の名護市教育委員の訪問(写真①)、15日(金)の学年別授業研究会への名護市教育委員会特任アドバイザーの村瀬公胤先生の訪問(写真②③④)、20日(水)の東京大



③



①



④



②



⑨



⑦



⑤



⑩



⑧



⑥

学
の
永
島
孝
嗣
先
生
の
訪
問
(写
真
⑤⑥)、
27日(水)のJICAインドネシア教員養成機関指導者(20名)の訪問(写真⑦⑧)、そして、6月2日(火)の生徒指導、教育相談訪問(写真⑩)と、目白押しめびら押しの訪問が続き、その対応に追われた1ヶ月間でした。

6月の主な行事

- 4日(木) 地区夏季総体選手激励会
- 5日(金) 6日(土)の振替休日
- 6日(土) 英語検定①
- 6日(土) 地区夏季総体 ~7日
- 8日(月) 7日(日)の振替休日
- 11日(木) 拡大PTA役員会②
- 13日(土) 県吹奏楽祭 ~14日
- 地区英語ストーリーコンテスト
- 16日(火) 耳鼻科検診(全学年)
- 18日(木) 運動会練習開始 ~27日
- 19日(金) 漢字検定①
- 20日(土) 親子美化作業(1学年)
- 27日(土) 運動会前日準備(弁当持参)
- 部活動テスト休み ~7月2日
- 28日(日) 第39回運動会
- 29日(月) 27日(土)の振替休日
- 30日(火) 28日(日)の振替休日

今、君たちは、着実に『輝く東江中』への進化の階段を昇っています。自信を持って、「負けない!」心と「不退転」の魂で、チャレンジを貫き通せ!!!

27日(水)の5校時には、Soui Campを講師に名護市中央公民館の思春期講座「すべてにありがとう!!」が本校体育館で行われ(写真⑨)、インドネシア教員養成機関指導者と多くの保護者の皆さんにも参加していただきました。

しかし、どの訪問者からも「一昨年よりも昨年、昨年よりも今年と年々、学校全体の雰囲気は良くなっており、授業態度も落ち着き、確実に学びに向かっている」とのお誉めの言葉をいただきました。今や、どなたが訪問しても、堂々と授業を見ていただけると確信しています。また、生徒会を中心とした「人権宣言」の取組(立腰・黙想が、功を奏していること)でした。